Reunión con el Colectivo CEAAL Cuba

El día 31 de octubre, me reuní con integrantes del CEAAL Cuba: CIERIC – UNEAC, Asociación de Pedagogos de Cuba, Centro Félix Varela, Federación de Mujeres Cubanas, Centro Oscar Arnulfo Romero, Colectivo Trance y Estudiantes del Diplomado en Currículo globALE.









Las y los integrantes del Colectivo Cubano, compartieron un poco de su andar: Las Jornadas Freirianas, en el marco de la Feria Internacional del Libro de La Habana; la Creación de la Cátedra Paulo Freire con la Universidad de la Habana; la edición del diccionario de Paulo Freire; el Diplomado de Currículo globALE, junto con la DVV y en articulación con el Centro Félix Valera, la APC y el CIERIC.

Nos compartieron que una de las apuestas del colectivo cubano del CEAAL es ampliar su acción en el país y crecer. En este andar se ha integrado el Colectivo Trance y el Centro Loyola. Se están buscando la reactivación del Centro Memorial Martin Luther King y la incorporación de Ceprodeso, todos con una fuerte presencia en Cuba y realizando acciones de Educación Popular.



Maki Kato de Japón colaboradora del CEAAL e IMDEC, con integrantes del Colectivo TRANCE: Alfredo Sánchez, Beatriz y el músico Armandito.

Se comentó que queda como desafío compartir en diferentes espacios que es la Educación Popular, pues existe desconocimiento respecto a su aporte y sentidos.

Las personas que participamos en la Asamblea de los Pueblos del Caribe, compartimos que el Caribe es un territorio diverso y con muchas luchas que debemos conocer para fortalecer la integración desde los pueblos.

Rosa Elva Zúñiga Secretaria General CEAAL

